



Vertrauen. Freiraum. Und der Mensch als beste Medizin des Menschen.

„Diese drei Dinge sind essentiell für den Erfolg“, sagt Michael-Scheibe Jochheim, der 1992 das Pflegeunternehmen Wohlbehagen gegründet hat.

Es entspricht unserem Menschenbild, die Individualität jedes einzelnen mit seinen Wünschen und Werten anzuerkennen. Diese Einstellung ist integraler Bestandteil unseres Leitbildes und des Pflegekonzeptes, in deren Mittelpunkt unsere Kunden stehen. Gäste und Bewohner, Angehörige und Besucher sollen sich angenommen und wertgeschätzt fühlen. Neben einer optimalen pflegerischen Versorgung gehört auch die soziale Betreuung mit der Verwirklichung einer individuellen Alltagsgestaltung zu unserem Auftrag.

Wir unterstützen die uns anvertrauten Menschen und ihre Angehörigen auch in der Phase des Sterbens und Abschiednehmens. Diese verantwortungsvolle Aufgabe wird durch unsere Palliativfachkräfte, den Palliativ Konsiliarischen Dienst und das ambulante Hospiz „Da-Sein“ begleitet.

Eine hohe Mitarbeiterzufriedenheit ist für uns neben der Qualität der Pflege wichtigstes Ziel. Wer bei Wohlbehagen arbeitet, soll die Möglichkeit bekommen, sich selbst zu verwirklichen und Verantwortung zu tragen. Eine hohe Bereitschaft, aus Fehlern zu lernen ist erwünscht, denn diese sind erlaubt!

Engagierten Menschen jeden Alters eine fundierte Ausbildung zu vermitteln ist für uns der beste Weg, dem Fachkräftemangel entgegenzuwirken und unsere Philosophie weiterzutragen.

500 Menschen verschiedenster Nationalitäten, Ansichten, Hautfarben, Emotionen, Religionen, Lebensgeschichten, Ausbildungen, Sprachen, Eigenschaften, Plänen und Talenten. Sie alle haben bei Wohlbehagen unzählige Möglichkeiten und sorgen für eine großartige Vielfalt!